

# Escale Bretagne sur la voie de la pérennité

09/02/15

Escale Bretagne est une jeune association créée pour pallier l'arrêt de Bretagne Émeraude hébergée dans les centres Le Frémur à Saint-Briac et Les Horizons à Saint-Lunaire. Elle compte aujourd'hui 25 adhérents. « Nous espérons de nouvelles adhésions afin d'asseoir, de manière pérenne, nos activités présentes et à venir », a déclaré Agnès Gayoux, la présidente, lors de la première assemblée générale, le 30 janvier dernier.

Ce premier exercice a été mené à bien, et souvent dans l'urgence, grâce au soutien des élus de Saint-Lunaire et de Saint-Briac. « Il faut ajouter le président du CCAS-EDF qui a permis l'hébergement de Bretagne Émeraude au centre du Goulet à Saint-Lunaire, à Jean-François Michel et Pascal Journiac de la société Cap Monde, et Eric Macheras, président de l'office de tourisme de Saint-Lunaire. »

En ajoutant le personnel d'Escale Bretagne, c'est tout un travail d'équipe qui a permis de dégager un excédent de 31 000 € pour cette première année d'activités. 65 classes ont été accueillies sur les structures,

briacine du Nessay et lunairienne du Goulet, soit plus de 4 200 nuitées sur le premier site et 5 500 sur le second.

Escale Bretagne a participé à hauteur de 87 heures pour Saint-Briac et 180 heures pour Saint-Lunaire dans le cadre des temps d'activités périscolaires. 12 000 repas ont été distribués pour les deux centres.

## Classes découvertes et séjours

900 clients ont été reçus au Nessay et 1 100 au Goulet. 25 classes ont participé au séjour anglais et environnement avec sortie à Jersey ; 20 classes en séjour milieu marin ; cinq classes en découverte de la Bretagne ; dix classes en séjour voile et milieu marin ; cinq classes en séjour corsaire d'un jour...

« Dans le domaine de nos activités proprement dites, 2014 a vu la mise en place du club de plage de Saint-Lunaire en juillet et août, et le développement des classes découvertes axées sur l'environnement, les langues et les cultures, les arts, le patrimoine et les sports. Accueils de classes, de groupes sportifs, culturels, musicaux ont per-



Valérie Philipot, Agnès Gayoux et Laurent Hutmann ont présenté les rapports du premier exercice d'Escale Bretagne.

mis d'assurer un remplissage des centres tout au long de l'année », conclut la présidente.

Neuf personnes composent le conseil d'administration : Agnès Gayoux, présidente ; Valérie Philipot, secrétaire ; Laurent Hutmann, trésorier ; Pauline Tirel, Jessica Baslé, Juan Murias, Susana Bardsley, Patrick Monet et Philippe Castano. Encadrement permanent : Benoît Foul-

goc, David Gayoux, Andreu

## ■ ASCL, tennis de table

Lundi 9 février, 16 h 30 à omnisports, la Saudrais. L tous, les lundis et jeudis, de 18 h à 18 h 30). (pendant les vacances, de 17 h à 18 h 30). Inscriptions sur place, des sports. Tarif : 45 €.